
 

 

 

 

令和４年６月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 

  



１．日  時  令和４年６月１０日（金）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  芥川 学委員    

白井 正晴委員  岳元 さよ子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 渡辺 勇一   図書館長 赤澤 憲治 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第５１号 宇土市教育支援委員会委員の委嘱について 

   ４ 議案第５２号 宇土市通学路安全推進会議委員の委嘱について 

   ５ 議案第５３号 宇土市スポーツ推進審議会委員の委嘱について  

   ６ 議案第５４号 学校運営協議会委員の任命について（網津小学校）  

   ７ 議案第５５号 令和４年度学校評議員の委嘱について（宇土東小学校）  

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和４年６月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，教育長及び４人の委員全員が出席でありますので， 

この会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に近藤委員・芥川委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の６月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３から第７ 

太田教育長      議案第５１号を議題といたします。本案について，学校教育課長

から説明願います。 

 

学校教育課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第５２号を議題といたします。本案について，学校教育課長

から説明願います。 

 

学校教育課長     （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第５３号を議題といたします。本案について，生涯活動推進 

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第５４号を議題といたします。本案について，指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



太田教育長      議案第５５号を議題といたします。本案について，指導主事から

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和４年６月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１０時２７分） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・６月市議会定例会について 

学校教育課長   ・行事予定について 

指導主事     ・市内小中学校の授業参観及びPTA総会の実施状況について 

・令和４年度教育委員会学校訪問年間予定について 

生涯活動推進課長 ・社会体育施設等の一般開放について 

図書館長     ・７月～９月の開館延長について 

 

近藤委員     授業参観及びPTA総会の実施状況について，今後の予定も含めて一覧表

でいただきたい。 

指導主事     後日提供します。 

白井委員     学校給食の食材の高騰を受け，給食費はどうなるのか？ 

教育部長     ６月市議会定例会においても，同様の質問があり，今年度は国の補助

金等を活用し，給食費の値上げはしない方針です。 

芥川委員     マスクの着用が，国により見直されている。何が原則か学校毎に基準

を作る必要がある。子ども達にとっても自分で考える良い機会である。 

教育長      線引きが難しいが，国からの通知を踏まえ各学校に情報提供します。 

 

   議事録署名 

         委員  近藤 修 

 

委員  芥川 学 


